

緊急事態宣言を受けての県民への知事メッセージ

県民の皆様方におかれましては、徹底した手洗い、そして咳エチケットに御協力を賜っており、心から感謝申し上げます。

緊急事態宣言が、4月7日、7都府県を対象に発出されました。

安倍総理は、7都府県から地方に移動することを控えていただくよう、要請しております。

なお、色々な理由で、既に帰省されている方、これから帰省される方がいらっしゃるかもしれません。

そういう皆様方におかれましては、帰省されてから2週間、自宅で待機していただき、不要不急の外出を控えていただきますように御協力を要請いたします。

鹿児島には、多くの高齢の方がいらっしゃいます。高齢の方は、感染すると重症化するリスクが高いと言われており、守らなければなりません。

また、県民の皆様方におかれましても、当7都府県への不要不急の訪問を、来月6日まで、控えていただきますよう、御協力をお願い申し上げます。

自分を守らなければなりません。そして、家族を守らなければなりません。ふるさと鹿児島を守る、社会を守る、そういうことを意識し、自覚をもって行動していくことが非常に重要です。

一人一人の行動が、感染拡大の防止に重要です。心から御協力をお願い申し上げます。

また、ジョギング、散歩などは構わないということでもございます。密閉空間、密集場所、密接場所の「3密」を防ぐ行動をお願い申し上げます。

県民の皆様方の御理解と御協力を何卒よろしくお願い申し上げます。

令和2年4月8日

鹿児島県知事 三反園 訓